

Concours de Air Band du Sans Réserve (2024)

Jouer de l'Air guitar ou faire partie d'un groupe de Air Band est accessible à tout le monde, car il ne nécessite aucun instrument spécifique ou compétence particulière. Chacun est donc invité à jouer de l'Air music, quelque soit son identité ou son parcours.

A – Lieu et date

Le concours de Air Band de la Pire soirée de l'année du Sans Réserve aura lieu à la Brasserie Bam, le vendredi 20 décembre, à partir de 19h00, 105 Rue Pierre Magne, 24000 Périgueux.

L'inscription se fera par mail auprès de eleonore@sans-reserve.org, avant le mardi 18 décembre, 00h00. Les modalités du concours vous seront expliquées plus en détails dans un second temps, lors de votre inscription.

B - Les règles

- 1 – L'instrument devra être invisible, c'est-à-dire : de l'air
- 2 – Il n'y aura pas de limite d'âge pour concourir.
- 3 – L'extrait choisi ne devra pas dépasser 1 minute.
- 4 – Les montages audios seront autorisés, plusieurs extraits sont donc possibles dans la limite qu'ils tiennent dans le temps imparti des 60 secondes.
- 5 – Aucun accessoire n'est autorisé (médiator, baguettes etc...)
- 6 – Le groupe sera composé à minima d'1 personne et de 4 personnes maximum.
- 7 – Les groupes de musique existants ne pourront pas choisir d'extrait de leurs propres compositions
- 8 – Le jury se basera sur : le mouvement, le réalisme, la chorégraphie, l'originalité, la précision et la tenue de scène.

C - JURY & MAÎTRE DE CÉRÉMONIE

- Le concours sera animé par un maître de cérémonie de taille, qui n'est autre que Fabio, grand finaliste du championnat de France de air guitar en 2006. Ne vous laissez pas déstabiliser par sa rigueur et sa mauvaise foi.
- Le jury est indépendant. Les choix du jury ne peuvent être contestés. Pour départager les concurrents, le jury utilisera le même système d'évaluation qu'au patinage artistique. Chaque membre du jury jugera les concurrents sur une échelle de 4 à 6.
- Les membres du Jury jugent les concurrents selon leurs propres goûts, mais tes potes pourront-ils faire pencher la balance de l'applaudimètre ?
- L'organisation se donne le droit de changer les règles sans préavis et à tout moment.